
Der Bürgermeister erklärt, dass der in der Beschlussformulierung des BetrA aufgenommene Vorbehalt 
nun entfallen kann. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


